
答弁者

1 小久保　かおる 地域振興部長

教育次長

地域振興部長

生活環境部長

保健福祉部長

教育次長

〃

〃

2 小太刀　孝　之 都市建設部長

〃

都市建設部長

〃

生活環境部長

総合政策部長

〃

3 内海　まさかず 都市建設部長

〃

産業振興部長

選挙管理委員会事務局長

選挙管理委員会委員長

市  長

都市建設部長

市  長

（2）市長に対する寄附及び選挙協力の有無について 〃

（2）再発防止について

（2）料金設定経過について

３　サッカースタジアム使用料金設定 （1）スタジアム使用料は適正か

　ついて

（1）旧統一教会及び関係団体による寄附はあるのか４　栃木市と旧統一教会との関係に

　令和４年第５回定例会　 一般質問（令和４年８月３１日）

議員名 質　問　内　容

１　市民活動の充実と受け入れ体制 （1）とちぎ市民活動推進センター「くらら」の現状と周知について

　について （2）とちぎ未来アシストネットの現状と周知について

１　令和元年台風１９号による市内 （1）道路・河川等の災害復旧事業について

（3）ボランティアのコーディネート強化と窓口の設置について

２　パートナーシップ制度の課題と （1）栃木市の現状と課題について

　今後の対応について （2）男性トイレのサニタリーボックスの設置について

　被害状況について （2）林道を含む道路被害について

３　不登校に対する取り組み、支援 （1）本市の現状と取り組みについて

　について （2）タブレット端末を活用した授業の配信はできないか

（3）保護者の悩みを共有する場の提供について

３　ふるさと納税について （1）本市におけるふるさと納税の実態について

（2）これからのふるさと納税の取り組みについて

（1）永野川、巴波川の復旧工事の進捗状況について１　治水対策について

２　市内通学路の安全対策について （1）緊急通学路安全施設整備事業について

（2）通学路整備と安全施策について

（3）通勤、通学時間帯における交差点安全施策について

（2）内水氾濫対策について

（3）沼和田用水について

２　選挙投票事務について （1）過去の投票事務ミス及び原因について

　について
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答弁者

　令和４年第５回定例会　 一般質問（令和４年８月３１日）

議員名 質　問　内　容

4 市　村　　　隆 産業振興部長

〃

〃

都市建設部長

（2）改良の進捗状況について 〃

（3）地域の格差について 〃

〃

市  長

１　観光農園いわふねについて （1）運営者選定の経緯について

（2）現在の経営状況について

（3）今後の栃木市のかかわり方について

２　生活道路について （1）合併前後の要望箇所について

（4）今後の方針について

３　栃木市の将来像について （1）市長が描く栃木市の将来像は
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